2024-08-06

'Queremos una América Latina unida': Clara Brugada en reunión con Cristina Fernández de Kirchner

Autor: Eunice Cruz

Género: Nota Informativa

https://www.razon.com.mx/mexico/clara-brugada-reunion-con-cristina-kirchner-expresidenta-de-argentina-587701

La jefa de gobierno electa, Clara Brugada Molina, se reunió con la expresidenta de Argentina, Cristina Fernández de Kirchner, con quien compartió ideas y diálogo acerca de su experiencia.

Durante el encuentro, Brugada Molina se pronunció por alcanzar la unidad en América Latina para combatir la pobreza y las desigualdades, y lograr que todas y todos vivan mejor, en paz y con prosperidad.

"La gran utopía de Simón Bolívar de unificar América Latina, sigue siendo la utopía de nuestros pueblos y de toda América; así que a mí me encanta mucho tu presencia, tu energía, tu pensamiento. Para nosotros es un honor que estés aquí, que se puedan compartir estas ideas, creo que aprendemos mucho; generalmente no nos damos estos espacios y son muy importantes", indicó.

La próxima mandataria capitalina destacó que en México el presidente Andrés Manuel López Obrador es el gran impulsor de la Cuarta Transformación, proyecto histórico que ha llevado bienestar a millones de familias.

Por su parte, Fernández de Kirchner felicitó al Gobierno federal y señaló que López Obrador es un hombre que deja un legado y una gran enseñanza no sólo para México sino para toda Latinoamérica.

"Si AMLO por ahí no pudo ganar el gobierno en el 2006, a lo mejor le tocaba a Morena ser faro en este momento en América Latina, donde las derechas parecen enquistarse. El que AMLO haya sido -como dije el otro día en el curso- el presidente más votado en toda la historia de México después de todo lo que le pasó y que seis años más tarde su candidata, la candidata de su proyecto, de su partido, de su movimiento sea la más votada, me parece que no merece demasiadas explicaciones", mencionó.

Durante el encuentro, Brugada Molina también platicó sobre la llegada de la izquierda a la Ciudad de México en 1997 y los cambios que se han generado en beneficio de la ciudadanía, salvo de 2012 a 2018, cuando la capital fue dirigida por un gobernante de derecha.

"Entonces en el 2018 cuando llega Claudia Sheinbaum a la Jefatura de Gobierno era reconquistar, quitar privatizaciones que habían hecho en la ciudad en ese periodo, acabar con la corrupción; entonces es muy importante este periodo de 2018 de la Cuarta Transformación que se junta con la victoria de Andrés Manuel López Obrador", dijo.

Clara Brugada le platicó a la exmandataria argentina el trabajo que se realiza en las 12 UTOPÍAS que hay en la alcaldía Iztapalapa y le dio a conocer que durante su administración se construirán al menos 100 UTOPÍAS más que estarán distribuidas en toda la ciudad.

La morenista habló sobre los programas sociales que se han puesto en marcha durante la actual administración local y federal, y resaltó la importancia de trabajar de la mano de la ciudadanía para cumplir con los objetivos de gobierno.

En tanto, Fernández de Kirchner habló sobre la universalidad de los programas sociales y explicó que en su gobierno se entregaron apoyos y becas a estudiantes y a grupos vulnerables, lo que se tradujo en una mejor

calidad de vida.

Además señaló que en la actualidad "tendríamos que repensar qué forma debe tener el estado para ser eficiente y, además de eficiente, eficaz, desempeñarse bien, pero sobre todo tener resultados."

En la reunión estuvieron presentes los equipos de trabajo de Clara Brugada y de Cristina Fernández de Kirchner, entre ellos el coordinador de la Comisión de Transición de la jefa de Gobierno electa, Alejandro Encinas; la senadora Citlalli Hernández Mora, el diputado federal César Cravioto Romero, la exfiscal capitalina, Ernestina Godoy Ramos y el integrante de la Comisión de Transición, Pablo Yanes Rizo, entre otros.

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante México y el Mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.

FBPT/JVR